

## ABSTRAK

**Nauba Afkarina**, 2022, *Pengaruh Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan, dan Kebijakan Deviden Terhadap Nilai Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index 70 pada Tahun 2020 - 2021*, Skripsi, Program Studi Akuntansi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Negeri (IAIN) Madura, Pembimbing : Dr. Farid Firmansyah, MM.

**Kata Kunci** : *Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan, Kebijakan Deviden, Nilai Perusahaan.*

Persaingan bisnis yang terjadi saat ini membuat setiap perusahaan harus melakukan perencanaan yang baik untuk meningkatkan kinerja agar tujuan perusahaan dapat tercapai. Tujuan utama suatu perusahaan adalah memaksimalkan nilai perusahaan bagi kemakmuran pemegang saham. Manajemen perusahaan harus mengambil keputusan keuangan yang tepat sehingga berdampak pada peningkatan nilai perusahaan. Keputusan keuangan tersebut adalah keputusan investasi, keputusan pendanaan, dan kebijakan deviden.

Deviden sendiri merupakan salah satu hal yang pergerakannya senantiasa dinanti dan dilirik oleh para investor ketika akan berinvestasi dalam suatu perusahaan, karna pada hakikatnya deviden merupakan komunikasi secara tidak langsung kepada para pemegang saham tentang tingkat profitabilitas perusahaan. Perusahaan yang rutin membagikan deviden akan dianggap memiliki nilai perusahaan yang baik oleh para investor.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui berapa faktor-faktor yang dapat mempengaruhi nilai perusahaan, apakah terdapat pengaruh yang signifikan atau tidak. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan menggunakan jenis penelitian asosiatif bentuk kasual. Data yang digunakan adalah data sekunder dengan populasi sebanyak 70 perusahaan, dan diperoleh sampel sebanyak 23 perusahaan menggunakan purposive sampling. Penelitian ini dilakukan pada tahun 2020-2021 dengan menggunakan data tahunan, yang kemudian diperoleh data sebanyak 46 perusahaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa :Keputusan investasi berpengaruh positif dan signifikan terhadap nilai perusahaan yang dapat diketahui dari hasil uji t yang mana nilai sig. sebesar  $0,000 < 0,05$ . Keputusan pendanaan tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan, hal ini dapat dilihat dari uji t keputusan pendanaan yang memiliki nilai  $0,321 > 0,05$ . Kebijakan deviden tidak berpengaruh positif dan signifikan terhadap Nilai Perusahaan, dimana hasil uji t pada kebijakan deviden adalah  $0,842 > 0,05$  yang. Keputusan Investasi, Keputusan Pendanaan, dan Kebijakan Deviden berpengaruh secara simultan (bersama-sama) terhadap Nilai Perusahaan. Hal ini dapat diketahui dari hasil uji F dengan membandingkan  $F_{hitung}$  dan  $F_{tabel}$ , dimana  $F_{hitung}$  harus lebih besar dari  $F_{tabel}$  ( $16,002 > 2,81$ ). Koefisien determinasi yang dinyatakan dengan R Square sebesar 0,533 yang menunjukkan bahwa model regresi pada nilai perusahaan dapat dipengaruhi oleh keputusan investasi, keputusan pendanaan, dan kebijakan deviden sebesar 53,3%.